

La FAO salue le programme cubain pour la sécurité alimentaire



La Havane, 16 oct. (RHC).- Marcelo Resende, représentant de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture dans notre pays, a salué le programme cubain pour la sécurité alimentaire.

Au cours d'une cérémonie organisée à La Havane à l'occasion ce mardi de la journée mondiale de l'alimentation, Marcelo Resende a signalé:

«La commémoration de la FAO cette année est placée sous le slogan «Un monde faim zéro est possible, nos actions sont notre avenir.»

La FAO en appelle à la volonté politique des peuples, des gouvernements et de la société pour combattre la faim et sans aucun doute le gouvernement et le peuple cubain ont cette dimension très importante de la volonté politique

se traduisant en plus de ressources et plus de priorité à l'agriculture, au système agro-alimentaire. Donc, je félicite le peuple et le gouvernement cubains pour cette réussite : la faim n'est plus un problème

principal, je vous félicite pour produire chaque fois plus d'aliments sains et pour travailler chaque fois plus pour l'indépendance alimentaire du pays. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/174103-la-fao-salue-le-programme-cubain-pour-la-securite-alimentaire>



Radio Habana Cuba